



DR. ALBERTO KOUSUKE DE LA HERRAN ARITA

Es Profesor Investigador Tiempo Completo adscrito a la Facultad de Medicina de la Universidad Autónoma de Sinaloa. Realizo una estancia posdoctoral en la Escuela de Medicina de la Universidad de Stanford. Miembro de la "Sleep Research Society" y de la "Society for Neuroscience". Editor de "Frontiers in Neurology". Egresado de la Facultad de Medicina de la Universidad Autónoma de Sinaloa y Doctor en Ciencias en la especialidad de Neurofisiología por la Universidad Nacional Autónoma de México bajo la tutela del Dr. René Drucker Colín. Dentro de sus distinciones destacan, "Dean's Postdoctoral Award 2013", otorgado por el Decano de la Escuela de Medicina de Stanford y el "Premio al Mérito Juvenil 2012" en la categoría "Academia, Ciencia y Tecnología", otorgado por el Congreso del Estado de Sinaloa. Actualmente es el investigador postdoctoral más joven de la Universidad de Stanford. Ha publicado 12 artículos en revistas científicas arbitradas/indizadas internacionales y autor de 2 capítulos en libros internacionales. Sus temas de investigación incluyen: Neuroinmunología, neurofisiología, mimetismo molecular, autoinmunidad, trastornos del sueño, narcolepsia, enfermedad de Parkinson.

alberto.kousuke@uas.edu.mx